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REQUERIMENTO Nº  294 /2013.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a CPFL Jaguari, para que possa 

informar a esta Casa de Leis o porque da falta de iluminação das ruas do bairro Floresta. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A iluminação pública é de suma importância para a segurança da 

população, visto que com as ruas bem iluminadas inibe as ações de meliantes na pratica de 

crimes.  

Toda a cidade precisa que seja feita a manutenção da iluminação pública, 

pois a escuridão toma conta de muitas ruas, sejam centrais, sejam nos bairros mais distantes e 

segundo informações de moradores, do Bairro Floresta tem ruas que ainda não receberam 

essa preciosa benfeitoria, por isso este requerimento se faz mais do que urgente para ser 

atendido por essa Companhia. 

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna de 04 de dezembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 

 

 

 

 


